

Metas Cumplidas

Firmas de Convenios Internacionales y Nacionales

El Doctor Roberto Velásquez Abood, fue escogido como nuevo Vicepresidente del Centro de Coordinación para la Prevención de Desastres Naturales en América Central (CEPREDENAC), importante Organismo Regional de integración Centroamericana. Logrando que Panamá después de 17 años ocupara la Secretaria Ejecutiva de este organismo, con la designación del Lic. David Smith.

Se ha tenido una participación activa en el desarrollo de la Iniciativa Mesoamericana de Reducción de Desastres, liderizada por nuestro país en el contexto del Plan Puebla Panamá, en la búsqueda de proyectos para las comunidades en riesgos de Panamá.



De Izq. a Der. El Secretario Ejecutivo Saliente de CEPREDENAC, Gerónimo Giusto; el Presidente y Vice-Presidente de CEPREDENAC, Cristóbal "Tito" Sequeira y Roberto Velásquez A., respectivamente y David Smith, el nuevo Secretario Ejecutivo de CEPREDENAC.



De Izq. a Der. El Jefe de Cooperación Técnica Internacional de Protección Civil, Rafael Bonilla C.; el Asistente del Director General de Protección Civil, David Araúz; el Director General de Protección Civil, Roberto Velásquez A.; el Primer Vice-presidente de la República y Ministro de Relaciones Exteriores, Samuel Lewis Navarro y el Comisionado Presidencial del Plan Puebla Panamá. Niels



Se han firmado Acuerdos de Cooperación, con la Autoridad Nacional del Ambiente, representada por la Dra. Ligia Castro de Doens para contribuir a reducir la vulnerabilidad en nuestro país y con el Centro del Agua del Trópico Húmedo para América Latina y el Caribe, representado por el Lic. Emilio Sempris en materia de asistencia técnica para la prevención y atención de emergencias.



Línea de Emergencia Gratuita



De Izq. a Der. Vice-presidente Senior de Asuntos Corporativos. Roberto Méndoza; Presidente Ejecutivo y Gerente General de Cable & Wireless, Christopher Hetherington, el Ministro de Gobierno y Justicia, Héctor Alemán; el Director General de Protección Civil, Roberto Velásquez Abood.

Somos el primer país en la Región a la vanguardia de contar, con un sistema de aviso de alerta y alarma ante cualquier situación de emergencia y desastre, que se presente, utilizando el uso de mensajes de voz y mensajes de texto, para dar una respuesta más rápida y eficaz a las comunidades en riesgo. Las llamadas se realizan sin ningún costo desde los celulares móviles, teléfonos públicos, residenciales y comerciales.

Tanto Cable & Wireless como Telefónica Móviles Panamá, aportaron toda su tecnología v equipo logístico para el desarrollo de este importante logro de nuestra administración, que redunda en beneficio de toda la ciudadanía en general v gracias a este esfuerzo la comunidad esta directamente comunicada con Protección Civil.

Con la implementación de este nuevo número gratuito, aumentaron las llamadas recibidas en un 39.6%, logrando un mayor impacto en la comunidad y demanda hacia Protección Civil.



De Izq. a Der. El Gerente General de Telefónica Móviles Panamá, Claudio Hidalgo; el Ministro de Gobierno y Justicia, Héctor Alemán; el Director General de Protección Civil. Roberto Velásquez Abood; el Vice-presidente de Finanzas de Teléfonica Móviles Panamá, Guillermo Chapman III.

